
 

Господь спросил расслабленного:  
«Хочешь ли быть здоров?» 

 

Кажется, и спрашивать не о чем, 38 лет 

пролежать недвижимо?! И все мы хотели бы быть 

здоровыми на его месте…  

Да полно, так ли? 
 

Все мы (за редким исключением) уже давно 

лежим на его месте. И у каждого из нас Господь 

спрашивает: «Хочешь ли быть здоров?» Но мы Его 

призыва не слышим, спокойно пребываем в 

состоянии расслабления души и тела.  

 

Все признаки нашей болезни налицо: нам 

трудно молиться, в храм прийти, исповедаться, 

причаститься — «некогда». Почти всем жутко 

трудно навестить больного, даже просто позвонить 

ему, или хотя бы мельком мысленно 

посочувствовать.  
 

 

И это принял бы Господь как движение твоей 

души к свету, как твоё желание здоровым быть.  

А насильно он тебя исцелить не может, потому 

что создал человека свободным. 
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